

Judo

Aktuelles über die Judoabteilung des TVC

29 Sep

[Gürtelprüfung am 29.09.2017](#)

Elf Judoka des TV Concordia Enger waren angetreten, um ihr Können für den nächst höheren Gürtel zu beweisen.

[Weiterlesen ... Gürtelprüfung am 29.09.2017](#)

04 Dez

[Nikolausrandori am 04.12.2016](#)

Die drei Judoka Laetitia Maringer, Nils Hoischen und Theresa Knauf bestritten ihr erstes Turnier und nahmen am 04.12.2016 an dem Nikolausrandori des PSV Herford teil.

[Weiterlesen ... Nikolausrandori am 04.12.2016](#)

04 Nov

[Kyu-Prüfung am 04.11.2016](#)

Elf junge Kampfsportler des TV Concordia Enger haben sich gut auf die Gürtelprüfungen vorbereitet. Sie alle meistern die Aufgaben und freuen sich über eine neue Gürtelfarbe.

[Weiterlesen ... Kyu-Prüfung am 04.11.2016](#)

29 Apr

[Kyu-Prüfung am 29.04.2016](#)

Neun Aktive bestehen die Prüfungen. Training in der großen Sporthalle des Widukind-Gymnasiums. Die Judoabteilung des TVC Enger freut sich über neue Gurträger.

[Weiterlesen ... Kyu-Prüfung am 29.04.2016](#)